
"MIENTRAS HAYA MEDIO MILLÓN DE DESEMPLEADOS EL PRESIDENTE 
NO PUEDE ESTAR CONTENTO"  
Así lo afirmó el Presidente Lagos esta mañana en la Quinta Región, al referirse al 9,6% 
de desempleo dado a conocer hoy por el INE. 
Añadió que durante este año el Gobierno ha creado 165 mil puestos de trabajo y recalcó 
que mientras en nuestro país exista el flagelo de la cesantía el Estado seguirá invirtiendo 
recursos públicos para mantener esos empleos. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se trasladó esta mañana hasta la Quinta 
Región para inaugurar el consultorio de la localidad de Con Con, cuya inversión supera 
los 550 millones de pesos, y efectuar luego una visita inspectiva a las obras que se están 
impulsando en Reñaca Alto, en el marco del Programa de Mejoramiento de Barrios de 
la Subsecretaría de Desarrollo Regional. Esta última iniciativa contempla la instalación 
de una red de alcantarillado que beneficiará a 990 familias del lugar, lo que implica una 
inversión de $ 2.881 millones de pesos.  
 
En la oportunidad, el Primer Mandatario, quien estuvo acompañado del Ministro (s) del 
Interior, Francisco Vidal, además de parlamentarios y autoridades regionales, se refirió 
al índice de 9,6% de desempleo dado a conocer esta mañana por el INE, y señaló que 
"es menos que el año pasado y es menos que el año 2000, pero mientras haya medio 
millón de desempleados el Presidente de Chile no puede estar contento". Agregó que 
gracias a los programas impulsados por el gobierno, este año se han creado 165 mil 
puestos de trabajo y destacó que mientras en nuestro país exista el flagelo de la cesantía 
el Estado seguirá invirtiendo recursos públicos para mantener esos empleos.  
 
El Mandatario indicó al respecto que de esa manera progresa un país y que "los temas 
importantes y trascendentes son estos, porque tienen que ver con la calidad de vida de 
ustedes. Esto es lo que hace que el país progrese de verdad", dijo.  
Sobre esto último, recalcó que "cuando uno tiene claras las prioridades, cuando el 
Presidente sabe cómo se conduce un país, sabe que sus prioridades están aquí en Reñaca 
Alto y en las necesidades de ustedes. Eso es lo que tiene que demandar la atención del 
Presidente, y por eso estoy aquí".  
 
Del mismo modo reiteró que gran parte de los temas contingentes "son turbulencias 
propias de cualquier gobierno y de cualquier aparato del Estado", y al respecto añadió 
que "lo demás no queda en la historia, lo que queda en la historia es que después de 49 
años Reñaca Alto tiene una mejor calidad de vida, por el esfuerzo que ustedes hicieron 
de organizarse y pedir que los escucharan". 


